
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 20 号 

野比在住。昭和50年9月3日、福島県生。
筑波大学卒。地域情報誌と環境コンサル
ティングに携わるが、地域の疲弊と日本の
将来を憂い、政治を志す。政策秘書試験
合格後、衆議院議員長島一由(前逗子市
長)公設秘書として修行し、2011年４月より
横須賀市議。現在、二期目。地域通貨イタ
ッチ事務局長など、市民活動にも関わる。 

季 刊 
特 集 

お知らせ 

見える 

わかる 

変わる 

2015年7月発行号 

特 集 

小林のぶゆき 
横須賀市議会議員 小林伸行の議会活動報告 

横須賀インターナショナルスクール構想 

 また、学業の遅れに加えて、 

見た目や発音などの特徴からいじめ 

を受けたりアイデンティティに悩んだりする割合も多い

ようで、不登校や引きこもりも増える傾向にあります。 

背景③英語での教育ニーズは高い 

 母語が英語の人だけでなく、日本人家庭の中でも

「子どもをインターナショナルスクールに通わせたい」

というニーズは高い。でも、定員が少なく、遠く、費用

も高いのが現実です。中には、子どもの学校のために

引越す親もいるほどなので市外からの転入を増やす

ためにも魅力的な施設になります。実際、太 

田市「ぐんま国際アカデミー」が大人気です。 

解決策：市立インターナショナルスクールを! 

 そこで、廃校見込みの汐入小か逸見小をインター

ナショナルスクールに転換し、小中一貫校とします。 

 実際には、市や県にノウハウはないので、民間委託

での運営となるでしょう。「外国につながる子ども」に

日本語を覚えさせるのではなく、発想を転換して「英

語による教育」という選択肢を用意し、能力を十分に

発揮してもらいます。また、市内の日本人の子も受け

入れ、国際的に活躍する人材を育成します。義務教

育後の高等教育はベース内のキニック高校との連携

も想定しています。 

 いかがでしょう？ 

 一石三鳥の政策案。 

横須賀にピッタリじゃな 

いかと思うのですが…… 

９/２０図書館視察 

参加者募集 

横須賀青年会議所が全国的な賞を受賞 

 内閣府の後援を受けて日本青年会議所が実施し

た「地域再興政策コンテスト」。このコンテストで、私が

書いた「横須賀インターナショナルスクール構想」が

優秀政策賞に選ばれました。グランプリは逃しました

が、全国１００以上の応募の中から上位９政策に残り

ました。どんな政策か、ご紹介します。 

背景①学校が余る 

 横須賀では、２０５２年までに年少 

人口(～１４歳)が 50,995→24,637 人へと半減の予

測。つまり公立学校が余っていきます。現在でも、す

でに市内４６の全公立小に余裕教室が発生しており、

今後９校の統廃合が計画されています。 

 では、小学校を単純に削減すればいいのか? 小学

校は地域の核になっていて、卒業生の愛着も根強い

ものです。災害時には、避難所としても期待 

されています。有効活用して残せないのか? 

背景②外国につながる子どもが多い 

 横須賀では、米軍関係者、基地への 

東南アジア等からの出稼ぎ労働者、日本人との国際

結婚が多いのが特徴です。そのため「外国につながる

子ども」(外国籍の子どもや、日本国籍だが親が外国出身の子どもなど)が

多くなっています。とりわけ英語圏の子どもが多い。 

 一般に、日本語能力が高くない子も多く、授業は日

本語なので、成績が低くなる傾向にあります。各校に

日本語指導員や国際教室を配置していますが、日

本語を学ばないと教科も学べないのは疑問です。 

発行人 小林伸行 

住所 野比2-13-18 

Fax 050-3737-3872 

移動事務所�070-6640-3927 
   info@kobayashinobuyuki.com 

Web http://kobayashinobuyuki.com 
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８/２３夏祭り 

＠野比海岸 

祝 

←
入
学
者
の
約
半
数
が
市
外
転
入
の
「ぐ
ん
ま
国
際
ア
カ
デ
ミ
ー
」 

優秀政策賞受賞！ 

横須賀インターナショナル 
スクール構想 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林のぶゆきの基本政策 

横須賀市政について、私の活動について、みなさまの

ご意見、ご提案、ご感想、疑問などお寄せください。 

必ず私、小林伸行が自分で目を通します！ 

 

 

中央駅前に市民のための複合施設を。 

９/２０に都内の先進事例視察を企画 

 

 市のハコモノはどうなっているか？ 今後どうすればいいのか？ 

 ４年前から、市役所に先駆けて公共施設モンダイに警鐘を鳴らし、市民側から

知見を深めてきた横須賀ハコモノ研究会。これまで、稼働率データの調査・公

開、ムダの多い施設の現地視察、有識者の講演、施設情報の 

データマップによる「見える化」など積極的に活動してきました。 

 第７回は、他市への視察を企画しました。 

 本会でも提案してきた横須賀中央駅前の児童図書

館の複合施設化について、現在、市役所でも検討が

進められています。 

 そこで市民満足を高めるにはどんな施設がいいか、

参考にすべく先進事例を視察することにしました。 

 

●集  合：９月２０日(日)10:00 

      ＠横須賀中央駅前 児童図書館 

●日  程： 

 10:00 横須賀市児童図書館視察 

 10:30 移動 

 12:00 日比谷図書文化館にて昼食と視察 

 14:00 移動 

 14:30 武蔵野プレイスにて見学 

 15:30 移動 

 17:00 横須賀中央駅にて解散 

●参加費：無料 

      (交通費および現地での昼食代等実費は自己負担) 

●申  込：先着２０名。要電話申し込み 

●連絡先：小林のぶゆき 070-6640-3927 

誰が何をどう決めてるのか 

ぜんぜん見えない……。 
見える 

わかる 

変わる 

難しい説明をされても 

よくわからない……。 

これまで何も変わらなかった。 

どうせ変わらない……。 

市政をガラス張りにして「見える化」し、 

意思決定の過程も含め情報公開を進めます。 

いま何が問題なのか。いま何が必要なのか。 

チラシなどを通してわかりやすくお伝えします。 

現状が見え、問題がわかれば、変えられます。 

私たちが払った税金が、私たちに本当に 

必要なことに使われるよう、変えていきます。 

今こそ横須賀を 私たちのものに。 

応援してください！ 
●チラシのポスティング 

●駅でのチラシ手配り 

●ご自宅への看板設置 

●学生インターン 

※政治献金・寄付は 

 頂いていません。 

常時、様々な手が必要です。

「応援してあげてもいいよ」

と思って下さった方は、お気

軽にご連絡下さい。 

どーする？ 児童図書館建替え 
ハコモノ研視察 参加者募集！ 

編集後記 

 本年４月の選挙で、２期目の 
当選を果たすことができました。 
 みなさまのご支援のおかげで、最も得票を伸ばし
た議員となりました。公選法の規定でお礼を申し上
げることができず、申し訳ありません。 
 
 期待ではなく、実績が問われる２期目。この間、
外部の各種表彰では政策や取り組みをご評価頂い
てきました。でも大事なのは、いかに横須賀で実現
するか？ 市民のみなさんに満足頂けるか？ 
 
 「選挙も終わったし後はのんびりやるか」という
議員じゃないつもりです。「議員報酬が高すぎる」
とも言われますが、今期も、給料分以上の仕事をし
っかりしていきますので、引き続き見守って頂けま
すようお願いいたします。 

�070-6640-3927  info@kobayashinobuyuki.com Fax050-3737-3872 

野比にのぶゆき 夏祭り 

今年もやります！ 
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●日 時：8/23(日)10:00～14:00 

●場 所：野比海岸ＹＲＰ野比駅約７分 

志も町内会館の裏手 

 (野比２-９−２) 

※雨天時は志も町内会館内 

 

●会 費： 

 大人\1,000 

 子ども\100 

 

 

●申 込：事前申込頂けると助かります 

●連絡先：Fax  050-3737-3872 

     Tel 070-6640-3927 

第 2 駐車場／第 1 駐車場 

(6 時～20 時 410 円/1h) 

バーベキュー料理＆ドリンク２杯付 

輪投げ、くじ引き、スイカ割りなど、催しいっぱい 
特製スペアリブとタンドリー風チキン、今年も仕込みます 
 


